

Le groupe de ICCC Be-Ju vous présente

# CLAUDE ET JULIA PAYAN



Claude et Julia voyagent à travers le monde francophone depuis des années, partageant leur foi, par leurs chants, leurs messages et leurs écrits. Ils visitent diverses églises et participent à divers séminaires, travaillent avec plusieurs équipes de ministères. Les enseignements "libérateurs" de Claude Payan sont devenus une référence dans les milieux chrétiens francophones. Julia évolue, elle, plus dans le domaine artistique et prophétique. Ils sont mariés depuis 38 ans et ont quatre enfants. Leur foi vivante et leur style de vie hors des sentiers battus ne manqueront pas de vous interpeller.

[13.10.2016, 20H00, RECONVILIER]

La rencontre aura lieu à la salle de la Lingotière à Reconvilier.

Lingotière / Rue du Bruye 5A / 2732 Reconvilier

[www.iccc.ch](http://www.iccc.ch)



**ICCC**  
INTERNATIONAL CHRISTIAN  
CHAMBER OF COMMERCE™